

# Soul mit Miss Ackie

**Gortz** – Zu einem Konzert mit Miss Ackie und Band lädt der Förderverein Gortz am Sonntag, 27. Juli, um 16 Uhr in die Dorfkirche Gortz ein. Mit ihrem individuellen Stimmtimbre zählt Miss Ackie zu den großen Soulstimmen. Ihre faszinierende Stimme, gepaart mit Charme und einem Talent für Komik, lässt jeden Auftritt zu einem



*Miss Ackie*

unvergleichlichen Erlebnis werden. Ben „King“ Perkoff prägt mit seinem legendären Texas-Tenor-Saxophon das Klangbild. Nicht zu vergessen „Duke“ Lenges Robinson (Perkussion) und Hemmet Bruger (Keyboard), die den pulsierenden Rhythmus und den unverwechselbaren Sound erzeugen.